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Luciano Rivas 
inicia segunda 
vuelta con Germán 
Becker como jefe 
de campaña 

     

y las nuevas autoridades recién electas 
del sector, avanzamos a paso firma para 

seguir ganando espacios para una derecha que 
ha demostrado ser hoy la alternativa de la gente”, 
expresó Rivas. 
El 24 de noviembre será el balotaje que definirá quién 
será el gobernador de la Región de La Araucanía y el 
candidato ala reelección Luciano Rivas ya se prepara 
para enfrentar una corta campaña que inicia este 

domingo 10 y se extiende hasta el 21 próximo. 
La novedad es que, tras unas votaciones que 
dejó a toda la derecha a nivel nacional más que 
contentos por el crecimiento del sector en las 
recientes elecciones, se suman a esta campaña la 
presidenciable Evelyn Matthei y, en terreno, y como 
jefe de campaña, el ex parlamentario Germán Becker. 
Becker ya tomó posesión del puesto que busca llevar 
a Luciano Rivas a la victoria en esta oportunidad, 
coordinando los equipos de trabajo y desarrollando 
la estrategia. 
Luciano Rivas destacó y agradeció la presencia 
del reconocido político RN y señaló además: “con 
todos los parlamentarios de la región, y las nuevas 
autoridades recién electas del sector, avanzamos a 
paso firme para seguir ganando espacios para una 
derecha que ha demostrado ser hoy la alternativa de 
la gente”. 
Rivas agregó: “reconozco abiertamente a mi 
sector, sin ambigúedades, porque esto influirá 
decididamente en cómo enfrentaremos el segundo 
período del Gobierno Regional. Estos tres años y 
medio, pese a ser oposición, con las dificultades que 
ello representa, logramos un gasto presupuestario 
de excelencia y orientado a elaborar inversiones con 
sentido para las necesidades de los habitantes de las 
32 comunas de nuestra región”. 
Por su parte el jefe de campaña, Germán Becker, se 
refirió a este desafío y expresó que “las condiciones 
anivel nacional y local están dadas para hacer crecer 
la gobernanza de la derecha. Luciano fue el primer 
gobernador electo de La Araucanía hace tres años 
y el único de nuestro sector en todo el país, por lo 
que estoy seguro de que esta campaña se coronará 
exitosa y que la región completa dirá sí a nuestra 
propuesta que, particularmente en esta región, 
representa a la mayoría”. TZ) 

il C todos los parlamentarios de la región, 

SE VIENEN NUEVAS ALIANZAS ELECTORALES 
De cara a las parlamentarias y presidenciales 2025: 

Diputados DC y PPD ya iniciaron reuniones 
Si bien el diálogo sólo se dio a nivel de ambos partidos, buscarían incorporar en 
lo sucesivo al PS, el Partido Liberal y el Partido Radical, mas no al Frente Amplio. 
Consultado en la región, el senador Francisco Huenchumilla estimó que “la unidad de 
la centroizquierda siempre es una idea interesante de reflexionar, y es bueno empezar 
a trabajar en esa dirección de cara al próximo año”. La noticia fue originalmente 
publicada por La Tercera. 

sta semana se iniciaron 

Eis conversaciones entre 
diputados de la DC y el 

PPD, con miras a establecer 
una nueva alianza política que 
incorpore a ambos partidos, 
pero también al PS, el PL y 
el PRSD -mas no al Frente 
Amplio- de cara a los desafíos 
electorales de la elección 
parlamentaria y presidencial 
de 2025. 
Se conoció que diputados de 
ambas bancadas compartieron 
esta semana un almuerzo en el 
Congreso, con el fin de acercar 
posiciones para comenzar a 
formar los próximos pactos 
electorales. Si bien se busca 
integrar también a las otras 
tres tiendas políticas ya 
mencionadas, en primera 
instancia la reunión se acotó a 

ambos partidos por “temas de 
espacio”. 
El piso para dicho encuentro y 
la búsqueda de acuerdos está, 
además, en el antecedente de 
que junto al PPD y el PS ambos 
partidos formaron ya un 
subpacto para las municipales, 
que fue el más votado de la 
izquierda y la centroizquierda. 

“UNIDAD” DE LA 

CENTROIZQUIERDA 

En la región, y consultado por 
el tema, el senador Francisco 
Huenchumilla estimó que “la 
unidad de la centroizquierda 
siempre es una idea interesante 
de reflexionar, y es bueno 
empezar a trabajar en esa 
dirección de cara al próximo 
año”. 
El argumento del 

N 

legislador para convocar 
a dicha unidad es que “en 
un mundo donde ya no 
existe alternativa al modelo 
capitalista reinante ¿no somos 
socialdemócratas todos, en 
mayor o menor medida?” 
señaló. 
Para el legislador, “el principal 
desafío sería aunar un 
programa con ideas fuerza, que 
conecten con las necesidades 
de las personas 
y les hagan 
sentido”, f 
puntualizó. 

    

   

                

Diputado Mellado pide que se transparenten 
millonarios sueldos en la Ufro 
El parlamentario de La 
Araucanía recalcó que 
se trata de recursos 
públicos, por tanto, 
deben ser utilizados 
de forma correcta, 
resguardando el buen 
uso de estos. 

ras una nota publicada 
T un medio nacional, 

se dio a conocer 
millonarios sueldos que 
reciben docentes de la 
Universidad de La Frontera, 
misma casa de estudios que 
hoy se encuentra en crisis 

económica y que mantiene 

con profunda preocupación 
a los trabajadores del centro 
educacional. 
Ante esto, el diputado de La 
Araucanía, Miguel Mellado, 
recalcó que la Ufro es una 
institución pública, por ende, 
deben transparentar dichos 
sueldos pero también la 
situación que viven como 
Universidad. 
“Hace poco se hablaba de 

  

Marcela Cubillos por el sueldo 
que recibía en una universidad 
privada. Hoy, en medio de 
la crisis económica que vive 

la Ufro, se da a conocer de 
millonarios sueldos, que 
bordean los 20 millones de 
pesos, a funcionarios de la casa 
de estudios. Estos, sin duda, 
deben ser explicados por la 
Ufro que, recordemos, es una 

casa de estudios pública y, 
por ende, los recursos deben 
ser bien utilizados”, dijo el 
diputado Mellado. 
El Congresista, junto con 

cuestionar los altos sueldos, 
también hizo mención a 

lo que provoca una crisis 
financiera en una emblemática 
universidad de La Araucanía, 
una de las más prestigiosas en 
el sur de Chile. “Acá hay cientos 
de funcionarios que están 
preocupados por lo que se 
está viviendo, más aún, en un 
escenario incierto ya que solo 
han escuchado de eventuales 
despidos a fin de año, es decir, 
en un mes más”. 
“Todos tienen familia y 
entendemos su preocupación, 
por lo mismo, la Universidad 
debiese ser un poco más 
honesta con los funcionarios, 
con toda la comunidad 
educativa, desde los 
estudiantes con sus familias 

a los mismos trabajadores”, 
finalizó. TZ»
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